

## Rhône

# Cinq lauréats d'excellence honorés par le Groupe Paris-Lyon

La traditionnelle soirée de rentrée du Groupe Paris-Lyon présidé par Me François Bremens est marquée chaque année par la remise de prix à des lauréats d'excellence. Le palmarès 2023 a récompensé José-Daniel Castellon lauréat Musique, Gilles Biron lauréat sports, Jérôme Tomaselli lauréat Arts plastiques, Jean-Philippe Delsol lauréat littérature et enfin Stéphane Suisse lauréat sciences.

Plus d'une centaine de convives ont pu applaudir dans les salons de l'Hôtel Métropole les cinq lauréats 2023 présentés par les présidents des commissions respectives. Tous ont des parcours exceptionnels. Comme José-Daniel Castellon, flûtiste, qui, très jeune a obtenu les plus hautes récompenses et qui a charmé l'auditoire en interprétant deux morceaux de son dernier album. Ou encore Gilles Biron le champion du relais 4x400 m médaille d'argent aux championnats d'Europe en salle à Istanbul accompagné de son entraîneur Franck Matam-



Me François Bremens président du Groupe Paris-Lyon (costume bleu) avec les cinq lauréats Photo Gisèle Lombard

ba. Il s'entraîne à Bron et, disent-ils, les sponsors seraient les bienvenus.

Jérôme Tomaselli a rassemblé un ensemble inédit d'œuvres de peintres lyonnais qu'il expose au 22 rue Laure Diebold dans le 9<sup>e</sup> arrondissement. Avocat et historien Me Jean-Philippe Delsol est le président de l'IREF (Institut de recherches économiques et fiscales). Il vient de publier "*Civilisation et libre arbitre*" où il traite d'un thème qui lui tient à cœur « que serait la liberté sans libre arbitre ». Enfin très applaudi, le physicien Stéphane Suisse a créé la société

Ziwig (Prix Galien 2022, Prix BFM Business 2022, Prix Tech for Future 2023) qui développe, par le biais de l'IA et de l'e-santé, des tests salivaires permettant de diagnostiquer l'endométriase et qui s'attaque aux maladies gynécologiques, aux cancers et aux maladies neurodégénératives.

À noter que le Groupe Paris-Lyon, comme l'a souligné le secrétaire général Robert Sivilia grand ordonnateur de la soirée, a pour objectif de faire rayonner les talents de la région dans tous les domaines.

● Gisèle Lombard



